

Mandataria recibe al nuevo presidente de la Cámara Chileno Norteamericana de Comercio

15 JUN 2017



La Jefa de Estado, Michelle Bachelet, recibió en el Salón de Audiencias del Palacio de La Moneda, al nuevo presidente de la Cámara Chileno Norteamericana de Comercio, Guillermo Carey. El abogado de la Universidad Católica fue electo en enero de 2017, sucediendo a Kathleen Barclay.

La Cámara Chilena Norteamericana de Comercio fue fundada en Valparaíso el 23 de diciembre de 1918, y es una de las cámaras de comercio más antiguas del país.